III Marcha Mantén limpio Arroyo y día del Club

"LA BASURA NO VUELVE SOLA"

El pasado domingo 1 de mayo, coincidiendo con la festividad del día de la madre y del día del trabajador, se celebró la III Marcha "Mantén limpio Arroyo" organizada por el club de senderismo la Senda de Arroyo, en colaboración con el Ayuntamiento de Arroyo de la Encomienda.

Los participantes, aproximadamente 150 personas, fueron citados a las 10:00 h en la plaza de España, donde se les facilitó una mochila con guantes y bolsas de basura donde se depositarían los residuos que se fueran encontrando durante el recorrido. Desde allí salieron 3 grupos hacia diferentes zonas del municipio. Un grupo por la Ribera del río hasta el Socayo y vuelta por el mirador de la Vega, y los otros dos cruzando la autovía A-62 hacia los alrededores del río shopping, para abarcar varias zonas dirección a las Lomas y Sotoverde, tanto por zona de tierras como vías públicas llegando hasta el edificio de la Junta. Este año se contó con la colaboración de las AMPAS de los centros educativos del municipio, que fueron invitados a realizar esta labor como concienciación de niños y adultos, para ayudar a cuidar nuestro entorno, pues la basura no vuelve sola. El balance total conseguido y depositado en los contenedores ubicados en la plaza de toros, fue de 3 camiones de plásticos, cartones y envases, más un 4º camión lleno de enseres domésticos tales como colchones, escombros, neumáticos, maderas, sanitarios, etc....

Al finalizar la marcha muchos participantes y socios senderistas, celebraron tras dos años de parón, la fiesta del club. Este año contaban con una nueva ubicación de celebración, la plaza de toros, donde disfrutaron de una fabulosa paella, carne a la parrilla con ensalada y de postre, crepês "a la francesa". Un día de celebración y convivencia donde alrededor de unas 300 personas, entre socios, familiares y amigos, disfrutaron de un fin de fiesta con baile, disco movida y entretenimiento para los más pequeños. Todos fácilmente reconocibles con sus camisetas amarillas y una pulsera identificativa que este año hizo más fácil la labor de reparto a los voluntarios. Ya que sin ellos y el resto de los socios todo esto hubiera sido inviable.

C. S. La Senda de Arroyo